
議決権行使レポート 

 

証券コード  7731     

会社名    ニコン     

 

 賛成 反対 棄権 

第１号議案 剰余金処分の件 〇   

第２号議案 取締役７名選任の件    

 牛田 一雄 氏  〇  

 馬立 稔和 氏 ○   

 小田島 匠 氏 ○   

 徳成 旨亮 氏 〇   

 村山 滋 氏 〇   

 澄田 誠 氏 〇   

 立岡 恒良 氏 〇   

第３号議案 監査等委員である取締役２

名選任の件 

   

 萩原 哲 氏 〇   

千葉 通子 氏 〇   

 

上記の推奨をした理由 

同社は 2022年、2023年と営業利益を伸ばしており、またそれに応じて１株当たり配当

金は増している。当期は当社株式１株につき金 45円となっていて、良い数値だと感じ

た。そのため第１号決議案には賛成だ。 

 

 男女の平等性が求められる今、社外取締役候補者を含めた全７名の取締役候補者が男性

であることに違和感を覚えた。その上平均年齢は６７歳と高齢で、同社の取締役には女性

やもう少し若い５０歳などの人が一名でも入るべきだと感じた。そうすることで、会社の

経営の安心性がより長期にわたってみられるうえ、新しい発想を生み出しやすくなるだろ



う。私が牛田一雄氏の就任に異議を唱えるのは、上記の理由に加え保有株式が多い点、約

10年にわたって社長である点である。他の６名の取締役に比べ圧倒的に多くの株式を保有

していることに疑問を感じた。また社長を務められてきたここ 10年の間で、コロナウイ

ルスの影響を受けたとはいえ売上高が芳しいわけではない。同じくカメラ製品を製造する

キャノンは売上高を 2019年から 3000億円ほど伸ばしている一方、ニコンは 800億円ほ

ど売上高を減らしている。ニコンの将来性を考えた上で、私は牛田氏を社長としてふさわ

しくないと考えた。 

 第三号議案の、監査員の候補者に賛成する。それは両氏が 61歳と若く、ここまでの経

験で身に着けた専門性と知識がすばらしいと考えたからだ。また、千葉氏は女性で好感度

を高めたことも賛成の一因である。 
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